



# UN NUEVO AMANECER PARA VALLEDUPAR

Hoy es un gran día para dar inicio a la construcción de una crucial etapa en la vida del pueblo Vallenato: el futuro.

Conocemos bien su historia y sabemos cómo están las cosas. Entendemos que en Valledupar el desarrollo de la gente no ha sido parejo y que la falta de integridad en el gobierno los ha dejado desilusionados. La palabra política tiene ya una mancha desde que se le pronuncia y la profesión política tiene un desprestigio ciego, indistintamente de quién la ejerza.

Maria Isabel Campo Cuello está aquí por responsabilidad. Porque, al igual que ustedes, no le gusta cómo se conduce la política en su ciudad. Porque están todos de acuerdo en que hay que cambiar la manera en que se manejan las instituciones y que hay que recuperar la dignidad del ciudadano, y hacerlo todo a pesar de las diferencias de opinión.

Pero también está aquí por el gusto de trabajar por esta tierra, de la que es orgullosamente oriunda, hecho y desarrollado amistades y formado una gran familia. Porque ha crecido como persona en Valledupar. Por el gusto de representar a su gente que es de carácter y opiniones firmes y de buen corazón, con temple y voluntad de trabajo.

Servir a Valledupar como su alcaldesa: ese será su privilegio.

Desde su nacimiento, Valledupar ha sido su casa. Ha sido su refugio en tiempos de crisis. Sus hijos son vallenatos, y como a todos nuestros niños, el futuro de esta ciudad les pertenece, y le corresponde, junto con ustedes, protegerlo a toda costa.

Su pasado es conocido, una historia familiar hecha pública a todo el mundo a lo largo de generaciones. Una historia por la cual la mayoría de ustedes la conocen.

Siempre ha agradecido profundamente el apoyo y la empatía que se le muestra, sin embargo, su tragedia no es muy distinta de las miles otras que sufre tanta gente cada año en este país... irresueltas e innecesarias. La gran tragedia en Valledupar se llama impunidad.

Amigos, hemos perdido el rumbo en el ejercicio de la política. En vez de ser un mecanismo para la creación de consensos que nos permitan resolver problemas comunes, se ha convertido en un ambiente mezquino, en donde la difamación, el exabrupto y la guerra sucia son la norma y donde existe poco debate congruente.

Nuestra democracia, y por lo tanto nuestro desarrollo, están siendo explotados con fines de lucro. No es que nuestro sistema esté mal, no es éste el que nos ha fallado, sino aquellos en quienes confiamos para administrarlo. Se ha demostrado que la democracia es el mejor vehículo para construir y fortalecer las libertades de los individuos y de los pueblos. Pero en el ejercicio de la democracia Vallenata, muchas de las personas que han participado en ella, con el discurso de fortalecer y construirla, han hecho precisamente todo lo contrario.

No debemos de romper con el sistema sino rehabilitarlo. MARIA ISABEL CAMPO está aquí el día de hoy frente a ustedes, como candidata a la alcaldía de Valledupar, para ofrecer una nueva forma de hacer política: con cortesía y respeto, con transparencia y honestidad, con firmeza, pero también apertura. Habrá de restablecer la ética, la transparencia y la honestidad y de trabajar de la mano con sus contrapartes políticas, pues como funcionarios públicos, las líneas partidistas, deberán pasar a un segundo plano.

Hoy con firmeza presento ante ustedes a esta mujer integra con el compromiso con el Desarrollo de Valledupar, lo cual marcará la pauta para la agenda de trabajo que desarrollará e impulsará dentro del departamento y la nación

con el apoyo de todos ustedes. Este plan de trabajo deberá centrar sus esfuerzos en tres ejes que habrá de impulsar y apoyar de manera simultánea para el desarrollo integral de la ciudad: el desarrollo humano, el desarrollo regional y el desarrollo político en Valledupar.

Desarrollo humano porque es la persona y su óptima formación y sustento la mejor inversión que podemos hacer para el futuro de la ciudad. Pero eso solo lo podrá lograr garantizando primero un acceso equitativo a oportunidades dignas de educación y empleo. Solo mediante la educación y el empleo es que es posible acabar con la desigualdad. MARIA ISABEL CAMPO indudablemente trabajara incansablemente por la generación de líderes que llevarán a esta ciudad al siguiente capítulo de su historia.

Sera, dados sus conocimientos y profundos principios, una fiel defensora de los derechos y libertades civiles de la gente, porque no hay dignidad sin libertades y las libertades únicamente se vuelven reales a partir de que la persona puede elegir entre opciones. El opuesto de la equidad es la discriminación, y el sinónimo de equidad es corresponsabilidad: a todos nos corresponde brindar oportunidades en igualdad de circunstancias para otros.



Desarrollo regional porque es necesario fortalecer la economía del municipio y optimizar la infraestructura. Pero no la gran infraestructura novedosa, sino la infraestructura vital que tanta gente necesita y que MARIA ISABEL conoce ampliamente dada su trayectoria.

Temas tan básicos y necesarios como agua, drenaje, iluminación; una adecuada distribución vial, seguridad y movilidad urbana y un sistema de transporte público de suprema calidad.

El desarrollo de Valledupar deberá ser sostenible, planeado con la mayor inteligencia para proteger y conservar un equilibrio responsable con el medio ambiente y asegurar el bienestar de generaciones futuras.

Y finalmente porque habrá de cumplir con la función de representación que como alcaldesa le corresponderá, estableciendo siempre contacto y comunicación constante con sus gentes, atenta a las inquietudes, necesidades y opiniones de la gente y poniéndolas en práctica a través de su trabajo como funcionaria privada y pública. Que el voto de tu alcaldía nunca más esté comprometido por intereses que no sean en beneficio de ti, el ciudadano.

Con este compromiso básico y esta agenda, MARIA ISABEL CAMPO CUELLO se propone

trabajar y para dar marcha hacia adelante.

Agradezco al pueblo vallenato, que le da a MARIA ISABEL la oportunidad de contender como ciudadana libre y sin afiliaciones, y con la garantía de respeto absoluto de su ejercicio democrático a ser elegida.

Ha llegado el momento de recuperar la dignidad de nuestras instituciones democráticas y el mejor vehículo para lograrlo es la democracia misma. Con su apoyo, MARIA ISABEL CAMPO CUELLO será alcaldesa para reconstruir la relación del ciudadano con el servidor público y restablecer la confianza en nuestras instituciones políticas, empezando por la clase política dirigente. Porque estamos hartos de tanta violencia, presente en todos lados, y porque desde nuestra forma de hacer política se debe de dar el ejemplo de trabajar en paz y de buena fe. MARIA ISABEL CAMPO quiere ser alcaldesa para genuinamente representarte y dejar atrás la noción de que el político es inaccesible, inalcanzable o intocable. Ella es de carne y hueso, con virtudes y defectos, pero también con la firme vocación de representar la voz y voto en las decisiones más importantes de Valledupar.

Porque está preparada para salir a construir acuerdos dentro y fuera de su jurisdicción, pues su compromiso será primero siempre con su ciudad y con su gente. Porque estoy convencido de que Valledupar merece una disrupción política, que deponga al partidismo y dé pie a la transición democrática. Que sea el bienestar del ciudadano y no la ciega militancia el que sea tachado en la boleta electoral. Porque estamos todos listos para hacer lo correcto y recuperar la dignidad y la grandeza del Cesar.



**ABEL  
ENRIQUE  
SINNING**

 [enrique\\_sinning](#)

 [abensica61](#)